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丸山晶子【まるやまあきこ】（昭和 63 年卒業） 

 

 神奈川県藤沢市出身 藤沢市在住 

小さな頃から絵を描くことが大好きで水墨画、油彩画、パステル画を趣味で描き続けてきた。

その後、京都で染織を学び、型染めや藍染めを中心に制作。 

自ら名付けた“型絵染画”とは型染めの技法を取り入れつつ、彩色では単に色を染めるという

よりは描くという絵画的な表現技法を使っている。湘南の四季の風景を主に制作。 

2008 年鵠沼桜が岡にアトリエ兼ギャラリー“あとりえ梅庵”をたちあげ、個展やグループ展、

イベント、ワークショップも企画開催している。 
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うしお会 会長挨拶 

会長 渡辺 晃 

コロナワクチンの接種もだいぶ進んできているなか、会員のみなさま方はいかがお過ごしで
しょうか。鎌高では耐震工事が進み、グラウンドに建てられたプレハブ校舎も２棟のうち１棟
は近々取り壊される予定です。 
 
 今年 3 月に多くの卒業生のご協力のもと、32 年ぶりの「潮会名簿」が
発行されたことに感謝申し上げます。但し、一部に手違いが生じ関係の
皆様方にご迷惑をおかけしたことを、おわび申し上げます。今回、同窓
生から多数の情報提供をいただいたおかげで、現在の住所判明率は約
70％です（物故者を除く）が、まだ多くの住所不明者がおります、同窓
会会員の住所把握のご協力を引き続きよろしくお願いします。 
 
 同窓会会報「うしお」第 38 号にもあるように、同窓会は数多くの課題
に直面しております。毎年の会報の発行・送付の経費の削減。同窓会活
動のための協賛金納入者の減少。役員のなり手不足。名簿管理・セキュ
リティ。作業量の軽減等、今後も課題に取り組んでいきたいと思ってい
ます。 
 
 会報「うしお」ですが、協賛金の減収、支出の大部分を占める「うしお」の発行経費を考え、
今回は会報「うしお」の発行形態を変えさせていただきました。ホームページの活用にご協力
ください。これまでの「うしお」発行経費を転用する効果的な使い道も今後検討していきます。
総会も「うしお」の発行もオンライン（ホームページ上）に移行することを検討中です。そこ
でこれらの件についてご意見をお聞きしたいと思っています。鎌高同窓会ホームページ、また
はメールにてお寄せください。 
 
 今年度の総会もコロナ禍を考慮して、書面総会とさせていただきます。今年度の議案をホー
ムページ上に掲載いたしましたので、ご意見のある方は７月末日までにおよせください。なお
本来でしたら議案のなかに「令和 2 年度活動報告」、「令和 3 年度活動計画（案）」を案件とし
てあげるべきですが、コロナ禍のなか昨年度の活動は制限され、今年度も見通しがたたないた
め案件から削除させていただいたことをご了承ください。 
 
 また、引き続き協賛金のご協力もお願いいたします。会報に同封された振り込み用紙でコン
ビニまたは郵便局、横浜銀行の口座に振り込みの際には必ず卒業年・名前をお願いします。コ
ンビニでの振り込みを推奨します。 
 昨年度協賛金にご協力いただいた方、「潮会名簿」の発行に際し賛助金をいただいた方、お
よび広告のご協力をいただいた方々には、鎌高をデザインした絵葉書を送らせていただくよう
準備を進めております。納入したのに届いていない方は同窓会までご連絡ください。 
 なお、3月に発行した「潮会名簿」を購入希望の方は、同窓会までメール等でご連絡くださ
い（4.000 円）。同窓生の学校職員がいない状況は今年も続いており、留守番電話等でご迷惑
をおかけしております。同窓会への問い合わせはホームページ、またはメールでお願いします。 
今後とも同窓会活動へのご理解とご協力をお願いいたします。 
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鎌倉高校の近況 

潮の風を肌に感じて 

校 長 田 中 顯 治 

 この 4月１日付で横浜清陵高等学校から着任しました。前任校は

横浜の丘陵地にあり、湘南海岸を臨む本校に異動してきました。 

 

 潮会の皆様には日頃から様々な形でお世話になっており、心から

感謝申し上げます。 

 昨年度は新型コロナウイルスの感染拡大に伴い、3か月に及ぶ休

校期間がありました。その後もコロナの対応のために、分散登校、

時差登校などがあり、学習の遅れが心配されましたが、1CT を用い

たオンライン学習や、課題等を出すことによって、ほぼ学習の遅れ

を取り戻すことができました。 

 

昨年度の卒業生の進路状況に関して早稲田大学、慶応義塾大学をはじめ MARCH(明治・青山学

院・立教・中央・法政)へ多くの合格者が出ています。また、東京工業大学をはじめ地元の横

浜国立大学、横浜市立大学など国公立大学への合格者も数多く出ています。 

 

 今年度は再び学力向上進学重点校エントリー指定を受け、理数教育推進校指定の完成年度

にあたりますので、この指定の成果を出さなくてはいけない年になります。 

学校行事に関しては、昨年度、本校の一大イベントである鎌高祭が中止になりました。鎌

高祭が毎年開催されるにともない生まれたカマスポも規模を縮小して球技大会だけを実施し

ました。また、年間行事計画の予定していた沖縄方面の修学旅行は中止し、12 月に関西方面

に変更して実施しました。 

昨年度、本校がグローバル教育の一環として実施してきたオーストラリアの姉妹校交流、

カナダ語学研修は、新型コロナウイルスの感染状況から中止となりました。本年度も新型コ

ロナウイルスの感染状況が収束しない関係でオーストラリアの姉妹校交流を中止し、次年度

に訪問する予定です。 

 

現在、B棟、D棟の耐震工事が行われており、グラウン

ドに仮設校舎が建っています。その関係でグラウンドを使

用している授業や部活動などは制限を受けるなかで行って

います。その後、E棟の耐震工事もあり、令和 5年 4月に

は校舎の耐震工事は終わる予定です。仮設校舎の建ってい

るグラウンドの整備、柔剣道場の耐震工事が終了するの

は、令和 5 年度内となっています。 

 

江ノ電の鎌倉高校前駅より

眺める相模湾は太平洋に繋がっています。本校から旅立った先

輩達が世界の各界で活躍されていると思い、後輩たちが先輩の

跡を出航していきますので、いままで以上のご声援・ご支援を

お願いいたします。 
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耐震工事中の鎌高生活  

 現在、耐震補強工事中で B・E 棟が使用できず、グラウンドの手前半分はプレハブ仮設校舎

２棟に占められています。 

 

仮設校舎はエアコン完備で明るく清潔ですが、グラウンドを使う部活動は数年にわたり不便を

強いられています。 

  

しかしそこは県内 2 位の敷地面積を誇る我が校、各部とも校内のあちこちのスペースを互い

に融通し合い、練習内容もスペースに合わせて工夫して活動しています。 

 

土日は外部施設を借りたり、他校で練習試合をさせてもらうなど、周囲の協力も得て出来る限

りの活動をしています。秋頃までには 1棟は役目を終え撤去予定ですが、もう少し辛抱が必要

です。 

 

 残念ながら新築でなく耐震補強ですが、併せて老朽化対策やトイレ改修もなされるので、生

徒の学校生活の安全性快適性は改善されるでしょう。 

 

今のコロナ禍社会もですが、余儀ない事情がある時はそれを受け入れ、出来る事を模索して前

向きに取り組む事を体験している後輩部活生、頑張れ！です。 
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現役鎌高生の活躍 

 

バドミントン部 1 年 30 名 2 年 18 名 3 年 26 名 合計 74 名 

バドミントン部は男子 40 名、女子 34 名で活動しています。湘南地区

では団体戦において男子 4 位、女子 3 位の成績を収めており、県ベス

ト 8 を目指して日々練習に励んでいます。部活動だけでなく、勉強や

行事にもしっかり取り組み、文武両道を実現できるようにしたいです。 

 

弓道部 1 年 18 名 2 年 20 名 3 年 16 名 合計 54 名 

弓道部は 3 年生 16 人、2 年生 20 人、1 年生 18 人で活動しています。週に 5～6 日、校内の弓

道場を中心に射技の鍛錬に励んでいます。関東大会・全国大会の出場を目指し日々頑張ってい

ますので、応援よろしくお願いします。 

 

室内楽部 1 年 4 名 2 年 4 名 3 年 4 名 合計 12 名 

室内楽部は 3年生 4名、2年生 4名、1年生 4名。パート別だとヴァイ

オリン 8名、ヴィオラ 2名、チェロ 2名の計 12 名で活動しています。

曲によってはフルートやクラリネットに持ち替えて、室内楽のアンサ

ンブルを楽しみながら技術を磨いています。今年度は鎌高祭体育館ス

テージでの演奏や福祉施設とのオンラインコンサートを実施しました。

秋・冬は神奈川県高等学校総合文化祭の器楽・管弦楽演奏会に参加し

たり、オーケストラワークショップで他行の生徒と切磋琢磨したりし

ていく中で、更なる演奏技術の向上を目指しています。春には校内で

練習の成果を発表できる機会を設けたいと思っております。どうぞ応

援よろしくお願いします。 

 

英語研究会 1 年 8 名 2 年 4 名 3 年 7 名 合計 19 名 

英語研究会は生徒の熱い想いにより、コロナによる休校が明けた直後の令和 2 年 7 月に発足

しました。感染拡大を避ける観点から郊外での活動が制限される中、海外の高校とのオンライ

ンディスカッション、英語ディベート大会への出場、毎週のスピーキング練習などを中心に活

動しています。これまでに、メキシコ、フランス、イスラエル、コスタリカの生徒とオンライ

ンでの交流を行ってきました。机上の学びにとどまらず、実践をとおして英語力を伸ばし、英

語の先の世界へ飛び出していくことを目指して、今後も活動していきます。 

 

ソフトボール部 1 年 3 名 2 年 5 名 3 年 5 名 合計 13 名 

私たち女子ソフトボール部は 13 名で活動しています。現在、県ベスト 8 を目指し、日々練習

に励んでいます。恵まれた練習環境、常に的確なアドバイスをくださる 2人の先生、いつも傍

で支えてくださる保護者に感謝し、目標達成に向けて頑張りますので、応援よろしくお願いし

ます。 
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ＫＢＳ部 1 年 1 名 2 年 1 名 3 年 3 名 合計 5名 

ＫＢＳは合唱コンクールやスポーツ大会などの行事のアナウンスを中心に活動しています。今

年は昨年以上に行事で鎌高生に楽しんでもらえるよう、縁の下の力持ちとして頑張っていこう

と思います。 

 

演劇同好会 1 年 1 名 2 年 1 名 3 年 1 名 合計 3名 

平成 27 年に発足した演劇同好会では、新入生歓迎会にて短い劇を披露したり、文化祭での演

劇上映をしたり、できることをコツコツと、少人数ながら細々と活動しています。現在部員各

学年 1名ずつの 3名で、兼部も可能で随時入会を受け付けています。 

 

吹奏楽部 1 年 6 名 2 年 12 名 3 年 12 名 合計 30 名 

吹奏楽部は県南吹奏楽コンクール、県南アンサンブル大会などの上位入賞

に向けて日々練習に励んでいます。また、昨年度はできませんでしたが、

テレジア病院訪問演奏や義経まつりでの演奏など、地域に根ざした活動が

再開できることを願っています。今年度 3月に開催予定の定期演奏会は 35

周年を迎えます。みなさんに素敵な演奏を届けられるように精進していき

ます。 

 

 

 

剣道部 1 年 3 名 2 年 5 名 3 年 2 名 合計 10 名 

剣道部は剣道の柱である「一本を取る」事にこだわり、日々稽古に

取り組んでいます。基本を中心としながらも、試合前には実践的な

練習や積極的に練習試合を行い、実戦経験を積んでいます。今年度

は関東大会女子個人戦予選でベスト 8 に入賞するなど、成果も出始

めています。学業面でも各々が向上できるよう、周りの仲間を引き

上げられるチームワークを目指しています。これからも応援よろし

くお願いします。 

 

硬式野球部 1 年 5 名 2 年 11 名 3 年 7 名 合計 23 名 

いつも応援いただき誠にありがとうございます。仮設校舎により練

習環境に変化がありましたが、練習場所やメニューを工夫しながら

「勝つ（強い）チーム」を目指し、日々活動しています。日頃からた

くさんの方に活動をご支援いただいています。「応援されるチーム」

をモットーに、学校生活から意識を改め、感謝を姿勢と結果で返す

チームになります。今後とも応援よろしくお願いします。 
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卓球部 1 年８名 2年 0 名 3 年３名 合計 11 名 

卓球部は、体育館 2 階の卓球場で、日々それぞれの課題と向かい合

いながら練習を重ねています。3 月まで 3 年生が 3 人での活動でし

たが、4月に 1年生 8名を迎え、お互いに切磋琢磨できる環境が整い

ました。3年生の引退後は 1年生のみでの活動となしますが、試行錯

誤しながら良いチームと成長していきたいと思います。今後とも応

援よろしくお願いいたします。 

 

体操部 1 年 3 名 2 年 4 名 3 年 0 名 合計 7名 

OB の皆様にご心配をおかけしましたが、4月に 2年生 4名、1年

生 3 名の部員を迎え活動を再開しました。ほぼ全員が兼部です

が、週 3回の朝練習を中心に意欲的に取り組んでいます。これか

らも楽しく真剣に活動していきたいと考えています。後輩達の応

援をよろしくお願いいたします。 

 

水泳部 1 年 15 名 2 年 13 名 3 年 7 名 合計 35 名 

水泳部は現在 3年生 7人、2年生 13 人、1年生 15 人の計 35 人で活動し

ています。 

夏は水中、冬は陸上を中心に部員一人ひとりが自らの目標に向かって

日々努力を重ねています。また、学年の壁はなく、実力を伸ばすため、

意見交換をし、工夫しながら練習に取り組んでいます。楽しみながら頑

張っていきたいと思っています。応援よろしくお願いします。 

 

 

女子テニス部 1 年 6名 2 年 10 名 3 年 9 名 合計 25 名 

お互いになんでも言い合える仲間が集まっています。その利点をいかして、普段は自分たちで

練習の内容を考えたり、戦略を立てたりしています。また試合や OB 会などでは、様々な刺激

を受けながら日々の練習を振り返り、技術の向上を目指しています。鎌倉高校テニス部として

の自覚を持ち、去年より良い成績を残せるように努力していきます。 

 

男子テニス部 1 年 20 名 2 年 21 名 3 年 5 名 合計 46 名 

1 年生 20 人、2 年生 21 人と大人数の為、月 1 回技能テストや部内戦に

よりグループ分けしています。限られた練習時間内での全体練習とグル

ープ別練習をバランスよく配置し、再現性の高い技術の習得をめざして

います。練習試合や OB による強化練習会、公式戦により改めて日頃の

練習を振り返り、より質の高い練習に向けて、日々切磋琢磨しています。 
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スキー山岳部 

1 年生 2名 2 年生 3名 3 年生０名 合計 5名 

スキー山岳部に部員は 1年生 2 名 2 年生 3名の 5名です。部員は兼部が多いので、活動は週 1

回程度です。昨年は 12 月に箱根に山行しました。計画とたてて丹沢などに山行したいと考え

ています。 

 

陸上部 1 年 12 名 2 年 13 名 3 年 7 名 合計 32 名 

私たち陸上部は部員一人一人が強い向上心を持って活動しています。単

距離ブロックでは、現在４×100mR や４×400ｍＲなど、リレー系種目で

県大会入賞をめざして練習を重ねています。また個人種目の練習では、

砂浜に行きトレーニングをするなど、鎌高立地を活かした練習を取り入

れています。最近では幅跳びの選手が入部したこともあり、砂場での練

習なども行っています。中長距離はそれぞれの自己ベストの更新に向け、

陸上を楽しむ気持ちを忘れずに努力を惜しまず練習に励んでいます。仲

間を共に切磋琢磨しながら、日々自分の限界に挑戦しています。 

 

合唱部 1 年生 2 名 2 年生 4 名 3 年生 5名 合計 11 名 

男女 10 名程度の兼部も多い部活ですが、歌うことが大好きな人が集まり、楽しみながら活動

しています。昨年度は文化祭はなかったのですが、オンラインでの神奈川県高等学校総合文化

祭に参加しました。また 12 月にはクリスマスコンサートを開催することができ、多くのレパ

ートリーを披露する機会に恵まれました。今年度は新入生歓迎会、文化祭、総合文化祭、クリ

スマスコンサートなど昨年以上に活動の場が広がっています。皆で仲良く、誠実な練習の成果

を皆さんにお見せしつつ、歌で感動を伝えていきたいです。 

 

軽音楽部（日歌会） 1 年生 34 名 2 年生 25 名 3 年生 22 名 合計 81 名 

 日歌会は 1 年生講習会、行内ライブ、卒業ライブなど校内での活動に加え、湘南地区での

合同ライブを行っています。各ライブ前には朝練習、土日全日練習など結局的に活動していま

す。 

 

茶道部 1 年生 4 名 2 年生 2 名 3 年生 1名 合計 7名 

私たち茶道部は 3 年生 1 名、2 年生 2 名に加え、新入生 4 名を迎え、計 7 名で活動していま

す。 

日々のお稽古では、先生からのご指導だけでなく先輩から教えていただくことも多いので、良

い上下関係が築けています。今年度も高校生茶会などのお茶会に参加させていただくので、お

茶に親しみ、おもてなしの心を身につけていきたいです。 

 

美術部 1 年生 5 名 2 年生 4 名 3 年生 1名 合計 10 名 

美術部は現在 3 年生 1人、2年生 4人、1年生 4人の計 10 人で活動しています。運動部と兼

部している部員が多く、それぞれがマイペースに活動していますが、みんな仲良くとても雰囲

気の良い部です。 
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科学研究会 1 年 5 名 2 年 2 名 3 年 6 名  計 13 名 

昨年度はいろいろなことが自粛の中、部員同士が協力して活動を続けてきました。今年の鎌高

祭では、展示や実験の実演にその成果を生かせるよう活動しました。これからも日々の活動を

積み重ねて来年度につなげていきたいと思います。 

 

女子バスケットボール部 1 年 4 名 2 年 5名 3 年 2 名 計 11 名 

「力戦奮闘・チーム力で勝つ」が今年のチームのモットー。少人数ですが上を目指して日々是

練習。厳しさの中にも楽しさとチーム一丸となる思いを全員で持ち続け頑張っています。 

マネージャーも入ってくれたお陰でプレーに集中し質の高い練習ができています。新人戦では

代表権をとり県大会で翔きたいと思っています。応援よろしくお願いします。 

 

男子バスケットボール部 1 年 10 名 2 年 19 名 3 年 5 名 計 34 名 

「シード校を破って県大会出場」を目標にオンコート、オフコートとも

に全力で取り組んでいます。「水滴石穿」日々の上質な積み重ねを大切

にし、成長、成功、達成を目指しています。学校関係者、チーム関係者、

すべての方に感謝する気持ちを忘れずに精進し続けます。いつもたくさ

んのご声援をありがとうございます。 

 

 

アメリカンフットボール部 1 年 12 名 2 年 11 名 3 年 12 名 計 34 名 

私たちアメリカンフットボール部は神奈川県大会優勝を目指し活動してい

ます。 

「必笑」笑顔で勝ちます。最後まで楽しみます。保護者や OB の方々、そし

て学校への感謝の気持ちを忘れず感動を届けるフットボールを目指して戦

います。 

 

 

 

サッカー部 1 年 19 名 2 年 29 名 3 年 29 名 計 77 名 

現在は３学年約 80 名で活動しています。新チーム始動時から県内

ベスト 4 以上の結果を目標に日々チーム内で切磋琢磨していま

す。一人ひとりが中心になるようにチーム内以外にも学校行事な

どにも真剣に取り組んでいます。鎌倉高校サッカー部に携わって

くださる全ての人への感謝を結果で示せるように全力で戦いま

す。応援よろしくお願いします。 
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女子ハンドボール部 1 年 12 名 2 年 15 名 3 年 14 名 計 41 名 

女子ハンドボール部は新たに 1 年生 12 名を迎えて活動しています。高校からハンドボールを

始める人がほとんどです。練習や試合を通してこの競技の面白さすばらしさを追求していま

す。多くの人たちに支えられて部活動ができることを強くこの 1年で感じました。 

戦績を残すことももちろんですが、支えてくださる人への感謝と仲間との信頼関係を大切に

し、日頃の練習が試合のパフォーマンスに生かせるよう努力を重ねています。これからも応援

よろしくお願いします。 

 

男子ハンドボール部 1 年 14 名 2 年 13 名 3 年 14 計 41 名 

私たちハンドボール部は 3 年生 12 人、2 年生 11 人、1 年生 10 人マネージャー8 名を含む 41

人で活動しています。選手の多くが高校からハンドボールを始めていますが「県大会ベスト 16」

を目標に切磋琢磨し合いながら日々練習に励んでいます。支えてくださる方々への感謝の気持

ちを忘れずに常勝を目指して努力していきます。応援よろしくお願いします。 

 

女子バレーボール部 1 年 8 名 2 年 3 名 3 年 4 名 計 18 名 

私たち女子バレーボール部はマネージャー3 人を含む計 18 名で、週 5 日から 6 日活動してい

ます。ＯＧや保護者の方々のご協力のもと、県大会で 1つでも多く勝てるように頑張りますの

で応援よろしくお願いします。 

 

男子バレーボール部 1 年 12 名 2 年 2 名 3 年 8 名 計 22 名 

6 月初めの高校総体県予選をもって 3 年生（プレイヤー6、マネージャー2）が引退しました。

現在は 2年生（プレイヤー2）、1 年生（プレイヤー8、マネージャー4）で新チーム作りを始め

ています。地区大会を勝ち抜き県大会出場できるチームを目指して活動しています。応援よろ

しくお願いします。 

 

ダンス部 1 年 37 名 2 年 24 名 計 61 名 

現在 1 年生 37 人、2 年生 24 人の計 61 人で活動してい

ます。野球応援、文化祭での発表、青少年ダンス発表会、

県新人コンクールへの参加などを中心に活動しており、

チアダンスやヒップホップなど様々なジャンルに取り

組んでいます。 

昨年度の県新人コンクールでは 3 位に入賞しました。 

今年度はさらに良い成績を取りたいと思っています。

日々応援し協力してくださる方々への感謝の気持ちを

忘れずに「応援し、応援される部活」であり続けられる

ように頑張っていきます。応援よろしくお願いします。 
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鎌高生の進路 
国立大学 合格数 現役生  私立大学 合格数 現役生 

帯広畜産 1 1  女子栄養 1 1 

弘前 1 1  文教 2 1 

東北 1 1  神田外語 2 2 

茨城 1 1  城西国際 1 1 

筑波 4 4  青山学院 58 55 

埼玉 1 1  亜細亜 2 2 

千葉 1 1  桜美林 7 7 

東京海洋 2 1  大妻女子 5 5 

東京工業 1 1  学習院 10 9 

東京農工 1 0  共立女子 1 1 

横浜国立 6 6  杏林 8 6 

富山 1 0  北里 17 16 

信州 1 1  慶應義塾 7 6 

名古屋工業 1 1  工学院 14 7 

神戸 1 1  國學院 15 15 

鳥取 1 1  国士舘 4 4 

広島 1 0  駒澤 52 44 

愛媛 1 0  駒沢女子 2 2 

国立大計 27 22  産業能率 30 29 

    昭和 2 2 

公立大学 合格数 現役生  昭和女子 10 10 

福島県立医科 1 0  昭和薬科 4 4 

埼玉県立 1 1  芝浦工業 18 9 

東京都立 4 3  順天堂 5 4 

横浜市立 8 7  上智 13 9 

神奈川県立保健福祉 2 2  女子美術 2 2 

広島市立 1 1  成蹊 9 9 

  公立大計 17 14  成城 12 10 

    専修 36 30 

    大正 1 1 

    玉川 2 2 

    多摩美術 10 8 

    中央 90 59 

    津田塾 1 0 

    帝京 11 10 

    帝京科学 1 1 
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    帝京平成 4 4 

 

私立大学 合格数 現役生  私立大学 合格数 現役生 

東海 39 24  麻布 4 2 

東京有明医療 1 1  神奈川 47 43 

東京医科 1 1  神奈川工科 4 4 

東京医療保健 3 3  鎌倉女子 2 2 

東京家政 1 1  関東学院 11 8 

東京工科 6 3  相模女子 1 1 

東京工芸 5 3  松蔭 1 1 

東京女子 1 1  湘南医療 2 1 

東京女子医科 1 1  湘南鎌倉医療 1 1 

東京造形 3 3  湘南工科 3 3 

東京電機 17 16  桐蔭横浜 1 1 

東京都市 43 33  東洋英和女学院 8 8 

東京農業 42 42  フェリス女学院 3 3 

東京薬科 2 2  横浜薬科 5 5 

東京理科 17 15  名古屋外国語 1 0 

東邦 3 3  立命館 6 5 

東洋 43 28  関西 4 4 

日本 63 55  近畿 9 9 

日本獣医生命科学 1 1  関西学院 1 1 

日本女子 9 9  同志社 1 1 

日本赤十字看護 3 3  私立大計 1276 1059 

文化学園 1 1     
文京学院 1 1     
法政 81 71     
星薬科 2 2     
武蔵 3 2     
武蔵野 3 3     
武蔵野美術 2 2     
明治 92 85     
明治学院 83 67     
明治薬科 1 1     
明星 5 4     
目白 1 1     
立教 69 47     
和光 1 1     
早稲田 43 33     
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みんなで作ろう 会報誌「うしお」 …投稿・ご意見募集！… 

 

同窓会「うしお会」は、県立鎌倉高校を卒業した方なら、卒業と同時にもれなく会員となって

おります。在学中、楽しかった人も楽しくなかった人も、卒業後は新たに世代を超えた先輩・

後輩・同輩との交流ができることと思います。 

 

世代は違っても、同窓会「うしお会」を通して、鎌高らしい自由でユーモアあふれる先輩や後

輩と、交流していきましょう！ 

 

うしお会事務局役員は、会報誌「うしお」や同窓会ホームページをもっと沢山の方々に利用し、

楽しみ、仲間の輪を広げていただきたいと思っています。 

 

そこで、各学年、クラス単位での同窓会開催記録やご意見を募集しております。 

 

同窓会でこんな行事してほしい。例えば、講演会や交流会 etc. 

活躍する鎌高卒業生、鎌高卒の有名人、鎌高卒の方のお店紹介。 

「私こんなことやってます。是非見て、聞いて」…等など。 

 

「こんな記事があったら・・・、こんなコーナーがあったら盛り上がるよ」、というような事

ありましたら同窓会事務局までお知らせください。お待ちしています。 

 

編集後記 
 

今回の「うしお」は紙の印刷物を廃止し、電子ブックという形でお送りしました。 

地球環境に配慮した紙資源の削減、SDG‘ｓという側面もあります。 

また、最近ではマイナンバーカードや新型コロナウイルスのワクチン接種の Web 予約なども

一般化し、Web を活用した情報交換は、もはや避けて通れない世相であることもその背景にあ

ります。どうぞ、ご理解、ご協力をいただけますよう、お願い申し上げます。 

パソコンやスマホには不慣れな方、紙の印刷物がどうしても欲しい方はご相談に応じますの

で、うしお会事務局までご連絡ください。 

 

 



15 

 

 

ネットだから、どんどん拡がる「うしお会」 

https://www.ushiokai.net  うしお会で検索！ 

会報誌「うしお」のウエブ配信はもちろん、同窓会情報など多くの同窓生にとって、いつも新

しい情報が掲載されていて、アクセスするのが楽しいホームページです。 

また、個人情報保護の観点から、うしお会の会員の名簿の情報収集が困難なご時世で、現住所

がわからない方からのご住所登録にも役に立っております。 

 

ポイント‼ 

１． 会報誌「うしお」Web 版が電子ブックで配信されています。 

２． 住所が変わった方から簡単にご報告いただけます。 

３． 各年代で行われる、または行われた同窓会情報がご覧いただけます。 

４． 同窓会情報のページはインターネット上で情報交換が可能です。 

５． Facebook でも「うしお会」仲間がグループを作って情報交換中です！ 

 

鎌倉高校 OBOG https://www.facebook.com/groups/266005876827567 
Facebook を楽しんでいる人たちの間で自然発生的に出来上がった「鎌高 OB・OG

の facebook のグループ」には現在約 230 人のうしお会の会員が参加していま

す。ここでは日々鎌高 OB・OG の活躍の話題などが情報交換され、そして世代を

超えたソーシャルネットワーク上のコミュニケーションが行われています。「友

達を検索」してみてください‼ 

顔写真のアイコンと出身高校名を明記されている方、Facebook グループから参加リクエス

トをお送りください。事務局からご招待のメールをお送りいたします。 

 

発行/2021 (令和 3)年 7 月 10 日 

発行所/神奈川県立鎌倉高等学校・同窓会潮会 

鎌倉市七里ガ浜 2-21-1 事務局直通（TEL/FAX）0467-39-3668 


